

Der Personalrat – ein gutes Stück Personalvertretung

Im Jahr 2007 hat sich die Zusammensetzung des Personalrats nur geringfügig verändert. Für den im Frühjahr ausgeschiedenen Bernhard Ertle rückte Andrea Johnson als ständiges Mitglied nach.

Durch die Mitarbeit von Vertretern des Personalrats in den verschiedensten Gremien und Kommissionen hat sich die Zusammenarbeit mit der Hausspitze deutlich intensiviert und verbessert. Beispiele hierfür sind die Überarbeitung und Verbesserung unserer Dienstvereinbarung „Arbeitszeit“ und die Einführung einer leistungsorientierten Be-

zahlung. In einer eigens eingerichteten Kommission mit Vertreterinnen und Vertretern aus Personalrat und Kreisverwaltung wurde in 13 Sitzungen gemeinsam ein Leitfaden entwickelt, der für die Beschäftigten (Angestellte und Arbeiter) den Erhalt einer jährlichen Leistungszulage regelt. Der Personalrat ist davon überzeugt, dass eine im Rahmen des Möglichen gute Vereinbarung getroffen wurde, deren Ergebnis sich auch im Landesvergleich sehen lassen kann.

Die Personalversammlung 2007 fand zum ersten Mal außerhalb des Landratsamtes in der Erbacher Erlenbachhalle statt. Für fast 600 Kolleginnen und Kollegen war der große Sitzungssaal im Haus des Landkreises eindeutig zu klein. Wir danken auch an dieser Stelle noch einmal den Kolleginnen und Kollegen für ihre zahlreiche Teilnahme und Bürgermeister Paul Roth für die freundliche und entgegenkommende Aufnahme.

Die Personalversammlung wurde inhaltlich sehr gut angenommen und die Kolleginnen und Kollegen nutzten den informellen Ausklang der Veranstaltung zu angeregten Gesprächen.

Die Zusammenarbeit mit Landrat Heinz Seiffert war im Rückblick zu jedem Zeitpunkt sachlich, konstruktiv und problemlösungsorientiert. Auch aus diesem Grund können wir heute sagen: Die Personalrätinnen und Personalräte blicken positiv in die Zukunft.

*Veranstaltungsort der diesjährigen Personalversammlung:
Die Erlenbachhalle in Erbach*

